
 

自校式
じ こ う し き

給食
きゅうしょく

廃止
は い し

を提案
て い あ ん

した「給食あり方
かた

検討会
けんとうかい

」 
 

自校式給食は、そのために 引
ひ

っ越
こ

す人もいて(人口
じんこう

増加
ぞ う か

に

貢献
こうけん

)、食べ残しが少ない食育
しょくいく

のお手本。災害
さいがい

時
じ

の炊
た

き出しも

可能
か の う

です。「桜台小中の給食あり方検討委員会」は、市民が提案
ていあん

した費用
ひ よ う

の節約
せつやく

にもなる親子式
お や こ し き

給食を検討すらせず、誘導的
ゆうどうてき

な

アンケートを行い、「自校式給食廃止
は い し

」の意見書
い け ん し ょ

を出しました。 
 

全面
ぜ ん め ん

縮小
しゅくしょう

を提案「文化センターあり方
かた

検討
けんとう

委員会
い い ん か い

」 
 

「文化センターのあり方検討委員会」の予算
よ さ ん

は２千万円以上。市

民や４施
し

設
せつ

の運営
うんえい

委員会
い い ん か い

の「施設の維持
い じ

」の意見を軽視
け い し

し、パブ

リックコメントもせずに、図書館
と し ょ か ん

・大中ホール・郷土
きょうど

資料館
しりょうかん

・プラネ

タリウムの全面的
ぜんめんてき

な縮 小
しゅくしょう

（廃止
は い し

も）の意見書を出しました。 
 

２つとも、委員長
いいんちょう

の進行
しんこう

や議論
ぎ ろ ん

、意見書に重大な問題があり、

市が求める結論
けつろん

ありきと思えました。これを予測し、共産党市議

団は検討会の設立自体に反対しました。教育
きょういく

委員会
い い ん か い

委員
い い ん

もチェ

ック機能
き の う

を果
は

たしてくれず、本当に残念
ざんねん

です。 
 

その他の反対理由 

パートナーシップ・ファミリーシップ制度
せ い ど

づくりを進めていない／

マイナンバーカードの良
よ

い点のみ宣伝
せんでん

して登録
とうろく

を促進
そくしん

／ナッシ

ー号の日曜
にちよう

・祝日
しゅくじつ

の運行
うんこう

を行わなかった／支援
し え ん

が必要
ひつよう

な子ど

もにつく保育士
ほ い く し

不足
ふ そ く

／教育
きょういく

相談
そうだん

員
いん

の不足
ふ そ く

／外国語
が い こ く ご

を母国語
ぼ こ く ご

に

もつ子２０人への日本語指導員
しど う いん

６人は少ない、など 

 １３議案中
ぎ あ ん ち ゅ う

、１２に賛成
さ ん せ い

、５つに反対
は ん た い

しました 

・コロナ禍
か

において特
とく

に 忙
いそが

しかった健康課
けん こう か

の職 員
しょくいん

をふやしたこと 

・ペイペイの還元
かんげん

事業
じぎょう

予算
よ さ ん

の大幅
おおはば

増加
ぞ う か

への反省
はんせい

が語
かた

られたので、次に生
い

かせる 

・コロナ禍でも、国際
こくさい

交流
こうりゅう

のイベントを工夫
く ふ う

して開
ひら

いた 

・外国人
がいこくじん

の方
かた

１１００人以上に外国語のアンケートをしたのはすばらしい 

・市長が広島の平和
へ い わ

首長
しゅちょう

会議
か い ぎ

に出席
しゅっせき

して平和事業
じぎょう

を 自
みずか

ら 行
おこな

ったこと 

・経済的
けいざいてき

に苦
くる

しい家庭
か て い

の子が塾
じゅく

へ通
かよ

うための支援
し え ん

事業
じぎょう

は効果
こ う か

があった 

・情報
じょうほう

発信
はっしん

をする「しろいまっち」が、目標
もくひょう

を大きく超
こ

えて利用された 

・預貯金
よちょき ん

システムの活用で税 収
ぜいしゅう

を大幅
おおはば

にふやせたこと 

・「くらしと仕事のサポートセンター」は関係
かんけい

機関
き か ん

とも連携
れんけい

して市民を支援、など 

主
お も

に要望
よ う ぼ う

したこと 
 

・水質
すいしつ

調査
ちょうさ

で安全基準
きじゅん

をこえた地域
ち い き

のＰＦＡＳ
ピ ー フ ァ ス

（有機
ゆ う き

フッ素
そ

化合物
か ご う ぶ つ

）調査
ちょうさ

と対策
たいさく

を 

・多額
た が く

の税
ぜい

を免除
めんじょ

する「企業
きぎょう

立地
り っ ち

奨励
しょうれい

金
きん

」廃止
は い し

 

・交通安全設備
せ つ び

の予算をふやして 

・給食費無償化を広げ、給食費値上げ中止を 

→値上げ分は市が負担することになりました 

・学校で子ども達への日本語指導員
し ど う い ん

ふやして 

・梨
なし

のブランド化
か

事業
じぎょう

は委託
い た く

せず、市で 行
おこな

って 

日本共産党市議団が反対（不認定
ふ に ん て い

を含
ふく

む）した議案 

① 介護
か い ご

保険
ほ け ん

条例
じょうれい

の一部
い ち ぶ

改正
かいせい

、② 令和４年度一般
いっぱん

会計
かいけい

及
およ

び各種
かくしゅ

特別
とくべつ

会計
かいけい

の決算
けっさん

の認定
にんてい

、③ 令和

４年度水道
すいどう

事業
じぎょう

会計決算、④ 令和５年度介護保険特別会計補正
ほ せ い

予算
よ さ ん

、⑤ 教育
きょういく

委員会
い い ん か い

委員
い い ん

の任命
にんめい

 

※この議会
ぎ か い

報告
ほうこく

は、多
おお

くの人が読
よ

めるよう仮名
か な

をふっています ご相談
そうだん

や市政
し せ い

へのご要望
ごようぼ う

など、お気軽
き が る

にご連絡
ごれ ん らく

下
くだ

さい 
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２０２２年度決算の反対討論（徳本）まとめ 
 

「市長への手紙」は 

こちらへ→ 

市
し

の宝 物
たからもの

の「 桜
さくら

台
だい

小 中
しょうちゅう

の

自校式
じ こ う し き

給 食
きゅうしょく

」廃止や「文化セン

ター４施設
し せ つ

」の安易
あ ん い

な縮
しゅく

小
しょう

・廃止
は い し

 
 

ほんとうにいいの？ 


